
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 364/2023
 

Requer informações sobre 
calçamento por toda extenção da 
Avenida Vereadora Maria Jose 
Cavedal dos Santos Mano, no bairro 
Jd. Firenze,e Rua Itaúna próximo ao 
número 92 com Itacolomi no bairro 
São Joaquim e colocação de 
Academia ao ar livre na Rua Angelo 
Rizziolo em frente ao 86 no Jardim 
Eldorado.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por moradores 
desta região da cidade em busca de maiores informações e providências nestas 
áreas;

 CONSIDERANDO que a Administração Municipal tem revitalizado 
e feito diversas manutenções em áreas públicas, transformando espaços 
abandonados em pontos seguros e aconchegantes;

CONSIDERANDO que este áreas estão sendo utilizado para 
descarte irregular de lixos e entulhos e até utilizando deste ponto para esconder 
produtos de furto, segundo moradores;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Estas áreas são de responsabilidade pública?

2º) Existem planos de calçamento para estes locais citados? Se 
sim, qual a previsão?

3º) Sabendo que no local já existe uma base de concreto própria 
para receber tal instalação, existem planos de instalação de uma academia ao 
ar livre no local citado? Se sim, qual a previsão?
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Justificativa:

Este vereador foi procurado por moradores destas regiões da 
cidade, onde apresentaram preocupações com essas áreas que está com focos 
de lixos acumulados e servindo até mesmo de esconderijo para atitudes 
suspeitas. Moradores destes bairros e adjacências estão preocupados e 
procuram por maiores informações e melhorias nestas áreas. Destaco o esforço 
desta atual Administração Municipal em buscar recuperar as áreas verdes da 
nossa cidade, visando levar segurança, conforto e lazer a toda municipalidade. 
Contamos com a valiosa atenção dos setores responsáveis para apresentar 
maiores informações e melhorias neste trecho. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Abril de 2.021.

Julio César “KIFÚ”
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 3 de abril de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=TZN2KE0WYVJ37B59, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: TZN2-KE0W-YVJ3-7B59
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